



UNIVERSIDAD: UDS

NOMBRE DE LA CARRERA: MEDICO VETERINARIO Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRE: 1 ER

ASIGNATURA: REDACCION EN ESPAÑOL

NOMBRE DEL ALUMNO: KEVIN DANIEL CRUZ MENDEZ

NOMBRE DEL ASESOR: GONZALEZ SALAS VICTORIO ANTONIO

ACTIVIDAD: ENSAYO DE LA VETERINARIA

UNIDAD : 1

FECHA: 12/11/2023

En este ensayo hablaremos sobre la importancia de la Medicina Veterinaria en el mundo ya que gracias a esta se puede llevar un buen control de salud ya que algunas enfermedades pueden ser transmitidas de los animales a los humanos. También se menciona sobre las enfermedades zoonóticas más comunes que se pueden transmitir por medio de los alimentos.

Es una especie de especialidad médica para la prevención, control, diagnóstico y curación de enfermedades que afectan la Salud de los animales domésticos y salvajes. También se ocupa de prevenir la transmisión de enfermedades animales a los Humanos.

Los veterinarios controlan y mantienen las condiciones de salud de los animales productores de alimentos. Los

Veterinarios también se aseguran de que el suministro de alimentos a través de estos animales sea seguro para el consumo

Humano, Los animales son responsables de producir algunos de los principales alimentos. Esos alimentos completan nuestra dieta

Equilibrada y nos ayudan a llevar una vida sana.

Todavía dependemos del animal para obtener recursos como huevos, leche,

Carne, etc. Por lo tanto, la salud de los animales está indirectamente relacionada con la salud humana. Debido a que el Consumo de alimentos producidos a partir de estos animales puede afectar nuestra salud. Una parte importante de la

Población humana de la India se dedica a la cría de ganado. Dependen de su ganado para ganarse el pan de cada día.

Teniendo en cuenta la importancia de la salud animal, Veterinary Medicine Company de la India formula

Medicamentos que pueden tratar el estado de salud de los animales. La salud animal no puede pasarse por alto. Los

veterinarios de hoy son los únicos médicos capacitados para proteger la salud tanto de los animales como de las personas.

Trabajan duro para abordar las necesidades de salud y bienestar de cada especie de animal. Los veterinarios también desempeñan

Funciones fundamentales en la protección del medio ambiente, la investigación, la seguridad alimentaria y la salud pública.

La ciencia veterinaria es una materia multidisciplinaria que incluye investigaciones sobre diagnóstico, control, prevención y

Tratamiento de enfermedades animales, así como sobre zoología básica, bienestar y cuidado de los animales. Todas las

Actividades de la ciencia animal afectan esencialmente la salud humana, ya sea directamente a través de la investigación

Biomédica y la salud pública o indirectamente al abordar la salud de los animales domésticos, la vida silvestre o el medio

Ambiente.

Los científicos veterinarios protegen la salud y el bienestar humanos garantizando la seguridad alimentaria, previniendo y

Controlando las zoonosis infecciosas emergentes, protegiendo el medio ambiente y los ecosistemas, ayudando en la

Preparación contra el bioterrorismo y el agroterrorismo, promoviendo el tratamiento y el control de enfermedades no

Zoonóticas y contribuyendo a la salud pública. Y participar en investigaciones médicas.

Los veterinarios de salud pública son aquellos veterinarios que practican la medicina veterinaria con un enfoque específico

En proteger a las poblaciones humanas y animales de enfermedades y lesiones causadas por fuentes relacionadas con los

Animales. Los veterinarios de salud pública son la primera y mejor línea de defensa contra las enfermedades animales que

Podrían amenazar la salud pública y nuestra seguridad nacional. Previenen y tratan enfermedades zoonóticas que pueden

Afectar tanto a animales como a personas, desde la rabia hasta la gripe aviar. Los veterinarios también son clave en la

Respuesta a amenazas de bioterrorismo, como los ataques con ántrax que siguieron al 11 de septiembre.

En este ensayo se hablo sobre la importancia de los médicos veterinarios ya que gracias a estos algunas enfermedades provenientes de los animales no se han podido desarrollar por el gran avance tecnológico que los veterinarios han desarrollado se mencionó sobre las enfermeras zoonoticas que más han afectado a la humanidad.